

EDITORIAL

España y el crecimiento de nuestra flota mercante

Por lo que se ha podido comprobar a través de los diversos artículos que en las semanas anteriores hemos ido publicando bajo el epígrafe "España y el mar", se desarrolla en todos los astilleros españoles una actividad extraordinaria como nunca se había registrado. No sólo se ha llevado a cabo la reparación de numerosos buques, se han construido otros nuevos de todos los tipos y están ocupadas las grúas de nuestras factorías por quillas de otros barcos en construcción, sino también se está procediendo a la ampliación de no pocos astilleros a fin de acrecentar su rendimiento.

Y no son únicamente los grandes astilleros del Cantábrico y de Cádiz los que están en plena labor. Sabemos que en los de Valencia, donde existen ya tres importantes grúas de lanzamiento, se construye otra actualmente en la cual van a construirse rápidamente tres buques - cisternas de 26.500 toneladas, siete remolcadoras, dos barcos costeros de 250 toneladas, cuatro buques mixtos de carga y pasaje de 1.200 toneladas y 170 nudos horarios y otros cuatro buques fruteros de 4.500 toneladas, con lo que se ve que factorías que sufrían un poco a consecuencia de nuestra guerra de liberación se van poniendo en condiciones de rendir copioso provecho.

Todo ello demuestra con elocuentes cifras la política naval que tan benéficamente aboró el Gobierno y se empeña en que sea muy pronto halagüeña realidad. España aspira a conseguir en fecha no lejana la posesión de una numerosa flota mercante que sea eficiente para satisfacer las necesidades comerciales del país, con lo que nuestro comercio será una fuente segura e inagotable de riqueza para la nación, ya que siempre, por lo general, los viajes de estos buques son remuneradores y de gran provecho para la economía pública.

Por otra parte, esta política marítima que viene siguiendo el Estado español es lo que da la pauta de la grandeza que el país conseguirá, sin duda alguna, al final de esta guerra desoladora que sostiene el mundo y a lo largo de la cual pierden las naciones gran parte de sus riquezas. Al final de la terrible contienda las naciones beligerantes quedarán completamente exhaustas de material marítimo, y por mucho que se afanen, no hay duda que van a pasar todavía algunos años para lograr la reposición de sus flotas y satisfacer plenamente las necesidades de los transportes marítimos a que estaban acostumbradas antes de la conflagración.

Es por esto que España dedica un especial cuidado a la restauración y al acrecentamiento de su flota mercante. España, por otro lado, no ignora que el mar es para ella una fuente de riqueza y por ello la política de nuestro Gobierno tiende con preferencia no sólo a divulgar los conocimientos marítimos y la afición al mar entre todos los españoles, sino a estimular a los consignatarios a que amplíen sus negocios, y los navieros a que construyan nuevos buques, en una palabra, a unir el mar y cuanto con él se relacione como cosas íntimamente unidas con el resurgir de nuestro país.

Audiencia civil de S. E. el jefe del Estado

Madrid. — S. E. el jefe del Estado ha recibido en audiencia civil a las siguientes personas: Don José Yanguas Messía; don José Sotomayor; don Mar. del Pino Santamaría; don Fernando Alvarez Sotomayor; don Julio Moisés; señor Fernández Shaw y don Luis Jiménez Encinas, integrando la Junta directiva del Círculo de Bellas Artes; Junta del Banco de Crédito Local de España; don

La estancia del Ministro de Obras Públicas en Barcelona

Barcelona. — El Ministro de Obras Públicas don Alfonso Peña decidió la mayor parte de la tarde a visitar el Museo de Historia de la Ciudad, que será inaugurado en breve, pues se encuentra ya completamente instalado en la Casa Paellas que se ha trasladado, piedra por piedra, desde la calle de Mercaderes a la plaza del Rey. Antes de pasar al Museo, el Ministro y sus acompañantes se detuvieron en el Salón Tinell, también de considerable valor histórico, ya que en él se celebró el banquete que siguió al último Capítulo de la Orden del Toisón de Oro, efectuado en 1518 en la catedral de Barcelona, con asistencia de numerosos Príncipes de toda Europa. El Ministro expresó su admiración ante el notable éxito, único en el mundo del Museo de Historia de una ciudad que en su propio recinto contiene unas tan interesantes piezas arqueológicas, sin necesidad de trasladarlas desde el lugar de su primitivo emplazamiento.

Después el Ministro y compañía recorrieron las demás dependencias del Museo, que es completamente deteniéndose de modo especial ante las numerosísimas y bien seleccionadas muestras de la floreciente vida que tuvo la Barcelona gremial con su artesanía. El Director del Museo explicó al Sr. Peña los pormenores de los objetivos expuestos. Después el Ministro se trasladó al Ayuntamiento, donde sostuvo una conferencia con el Alcalde sobre las obras municipales de mayor interés para la ciudad.

Victoriosa acción de la División Azul

Berlín. — Los soldados de la División Azul Española se han distinguido de una manera notable en el curso de una operación de contraataque en la que fue cercada una formación bolchevique entre los lagos Ilmen y Ladoga, según se ha anunciado oficialmente lograron cercar un numeroso grupo de bolcheviques que más tarde fue totalmente aniquilado.

Las tropas germano - italianas han alcanzado las estribaciones del Atlas

Se ha roto asimismo el sistema defensivo norteamericano en la orilla occidental del lago Chott Djerid y se han ocupado posiciones importantes en la región de Tozeur

Se comunica desde Londres que los ingleses han ocupado la isla de Jerba, frente a la costa tunecina

Berlín. — Las tropas germano-italianas han alcanzado las estribaciones del Atlas, al S-E de Tebessa, en la región fronteriza entre Argelia y Túnez y han obligado a las fuerzas norteamericanas a refugiarse en la montaña. Ha sido totalmente aniquilado un importante destacamento adversario el cual estaba integrado por numerosos tanques, reagrupados de la desbandada, varias baterías y una brigada de infantería. Entre el material destruido o capturado se encuentran 69 tanques, 195 camiones y 102 cañones.

Toda la región situada al S-E del Atlas, que había sido fortificada por los norteamericanos, está en manos del Eje. El mando norteamericano se ha visto obligado a su vez a evacuar importantes sectores al N. de Naid, donde otros contingentes del Eje han avanzado hacia el O.

AVANCE ALEMAN POR EL S. DE TUNEZ
Berlín. — La ofensiva germano-italiana comenzada en objetivos con carácter local ha permitido la limpieza de las regiones de Gafsa y de Faid y ha roto al mismo tiempo el sistema defensivo norteamericano en la orilla occidental del lago Chott-Djerid.

Esto asimismo ha llevado a conquistar poblaciones estratégicas de gran importancia en la región de Tozeur.

Gandhi continúa el ayuno voluntario

Poona (India inglesa). — Continúa el mahatma Gandhi su voluntario ayuno. La debilidad que sufre el mahatma a consecuencia del prolongado ayuno apenas le han permitido hablar. Al escuchar la noticia de que tres miembros del Consejo del Virrey habían presentado la dimisión de sus cargos, Gandhi se limitó a sonreír. Los médicos no abandonan la cabecera del enfermo y rogaron a los visitantes que no fatigaran a éste.

Nueva Delhi. — El Comité de redacción de la Conferencia de jefes políticos indios ha aprobado una resolución pidiendo que Gandhi sea puesto inmediatamente en libertad, a causa de la urgencia de su situación. La resolución fue enviada inmediatamente al Secretario privado del Virrey. La resolución adoptada será ahora sometida a la aprobación definitiva en la reunión de los jefes políticos indios que se celebrará hoy.

Celia Giménez en Palma



Ayer al mediodía el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, Excmo. Sr. D. Manuel Véglison, acompañado de la Delegada Provincial de la Sección Femenina, señorita Rocha, y del ex combatiente de la División Azul don Jorge Stawisky, visitó a Celia Giménez, Delegada Territorial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS en Berlín. La foto que antecede reproduce un momento de la cordial entrevista.

ATAQUES DEL VIII EJERCITO BRITANICO

Berlín. — El 8.º ejército británico continuó en el día de ayer sus ataques con gran lujo de fuerzas contra el flanco meridional de las tropas del Mariscal Rommel. Después de duros combates, la vanguardia del Eje se retiró a posiciones principales. Las divisiones del Eje no han entrado en contacto con el grueso de las fuerzas germano-italianas, pues la lucha se desarrolló frente a un sistema profundo de fortificaciones poderosas.

LA ISLA DE JERBA

Londres. — El corresponsal de la Agencia Reuter en el África del Norte comunica que los ingleses han desalojado a las tropas del Eje de la isla de Jerba. Esta isla está situada frente a la costa tunecina cerca de Medenine. 50.000 ARABES REFUGIADOS EN TUNEZ
Roma. — 50.000 mahometanos de los territorios del África del Norte ocupada por los norteamericanos se han refugiado en territorio tunecino. EFE

Se reorganiza el Consejo Nacional francés

Tendrá carácter puramente consultivo y pertenecerán al mismo los presidente de los consejos departamentales y representantes de los estamentos

Ha sido suspendido el decreto de libertad provisional en favor de Lachambre y Jacomet

Vichy. — Hoy aparecerá en el Diario Oficial un decreto por el cual se reorganiza el Consejo Nacional. Formarán parte del nuevo organismo los presidentes de los Consejos departamentales, el alcalde de París, representantes de las comunidades nacionales y otros 173 representantes pertenecientes a diversas esferas del país; asimismo entrarán en él 16 ex-combatientes y prisioneros de guerra, 32 delegados de la Corporación campesina, 12 representantes industriales, 12 artesanos, 24 intelectuales, 16 delegados del Imperio y 40 importantes servidores escogidos en todas las esferas. El Consejo es de carácter puramente consultivo y a él podrá someter el jefe del Es.

Un avión japonés voló ayer sobre la región de Sidney

Se supone procedía de un submarino

En China han infligido los nipones graves derrotas al ejército de Chung-king

Sidney. — Se anuncia oficialmente que en la tarde de ayer fué visto un avión enemigo, el cual procedía probablemente de un submarino; el avión de referencia llevaba vue. Las luces de Port Kombla fueron inmediatamente apagadas. Posteriormente se ordenó el oscurecimiento de Sidney pues que el aparato apareció sobre la región de esta ciudad. La D.C.A. abrió fuego inmediatamente contra el avión, el cual desapareció nuevamente con dirección al mar. La ofensiva nipona en China. Nanking. — Los preparativos para la ofensiva de primavera contra los ejércitos de Chung-king están ultimados en los sectores de las provincias de Chantung y de Kiang-su. Las principales carreteras de estas regiones han sido ya ocupadas por las tropas niponas. El 99.º cuerpo de ejército de Chungking está a su vez amenazado por el codo. Se anuncia asimismo que se están desarrollando ofensivas en las provincias de Kiangsi, de Hupeh y de Yunan desde el día 15 de febrero y que el día 17 las tropas chinas fueron derrotadas en la zona de Chuang-tang y de Fukiang (provincia de Kiangsi), donde prosigue el desordenado re.

El "tío" de las diez camas

El Ayuntamiento acordó dar 1.000 pesetas

TENEMOS 6.185

Lo que representan dos mil duros

—Qué...? ¿para cuándo van a estar completadas las diez mil pesetas prometidas?
—Prometidas... ¿a quién? A tí mismo. Porque... ¡mira que la has armado gorda!
—Y eso...?
—Sí, hombre. Que son muchos los que a diario asoman por Nazaret preguntando: ¿Ha venido ya el tío de las diez camas con los dineros precisos para adquirirlos?
—Así nos habla — medio en broma y medio en serio — quien a la "Escuela de Nazaret" dedicó y dedica sus inquietudes y desvelos... que no son pocos.

Y su pregunta — que tiene miga, en verdad — nos la repetimos a diario, una y otra vez:

¿Cuándo podremos volver a la deliciosa morada de los chicleos a llevarles lo que sabemos es en ella necesario?

El que sea pronto depende de que siga por la buena senda la caritativa munificencia de nuestros lectores; de que quienes — sin quebranto para sus haciendas — pueden desprenderse de unos billetejos, lo hagan con presteza; de que el fruto de su rumbosidad — en este caso, dádiva caritativa — venga derecho a engrosar los caudales que han de alcanzar los dos mil duros soñados, que representan nada menos que la seguridad de que diez criaturas que andan a tumbos con la vida, con acibar en la boca y diablo en el corazón, serán salvadas y encauzadas por las mejores veredas, tendrán hambre y tendrán pan, salud y sana doctrina, amor y hogar.

Muchos — lo que vamos recibiendo lo demuestra — comprendieronlo ya. Que Dios se lo pague. Otros, empero, han de hacerlo y después ajustar a ello su conducta. Ea, pues, amigos de los pesetas. Para que podamos ir a la "Escuela de Nazaret" llevando en el talego... lo preciso: ¿Queréis darnos las pesetas, o sea, que tanto enojo y versatilidad le vienen de haberle pedido prestado Enero un día — pues dicen que antes tenía este mes sólo treinta — con el fin de resarcirse un año en que no había helado y luego no se lo quiso devolver; la misma fechoría hizo asimismo Marzo; por lo que véngase ahora el burlado y estafado mes, si bien somos nosotros las pobres víctimas.

Por lo demás, sabido es aquel otro refrán indígena: "Si la Candelera plora, l'hiern es fora; si riu, lluny es l'estiu", y hogaño estaba tan riante la Candelera... conque a esperar algo más de frío y a preparar formitrol. O.

ARTESANO

Esfuérzate en confeccionar tu mejor obra para ser premiado en la segunda Exposición de Artesanía Balear.

Osamentas humanas descubiertas ante la puerta Sur de Nankin

Suma anterior	5.710
Un terreno	10
P. A. M.	10
M. P.	5
A. E.	50
Un sacerdote	25
Unas señoras amigas de Nazaret	25
Una devota	150
Una persona caritativa	200
Total	6.185

A estas pesetas habrá que añadir las 1.000 con que la Comisión Gestora Municipal — en rasgo que mucho nos place agradecer — acordó anoche contribuir a nuestra obra.

Los laboristas ingleses rechazan una demanda de los comunistas

Londres. — El partido laborista ha rechazado la demanda formulada por los comunistas de afiliarse a ellos, fundando la resolución en la irresponsabilidad del partido comunista en la política británica. La actitud general estuvo en completo desacuerdo con los objetivos que persigue el partido laborista. EFE

Comentarios

Un poco de humor

"Entre col y col, lechuga". Así reza, como es sabido, un viejo refrán, cuyo origen tengo para mí ser la ingenua creencia de los antiguos alfaquines de que las coles engendran melancolía; por eso entre manjar y manjar más o menos "hipocondrico" conviene mezclar algo que tenga sabor jacarandoso, unas pencas de lechuga, pitanza predilecta de jilgueros y canarios. Vaya, pues, hoy un poco de humor sin malicia a costa de la astronomía y del tiempo.

Dicen que el sol vuelve a estar "sucio"; así lo declara un astrónomo de Praga y lo confirman otros colegas de aquí y de allá. Como esto de las manchas solares no es cosa que deba tomarse a risa, apunto el suceso por lo que pueda tronar; mas no sea que nos salgan luego algunos desocupados y comiencen a ensartar predicciones y augurios. Dirás, lector, que parece traigo entre ceja y ceja a los brujos y adivinos; es posible; pues no es mala gentuza esta que de todo intenta sacar partido para sus fines y efectos nada probos.

Otra noticia relativa a astronomía. Hace unas semanas apareció un nuevo cometa de cuyo rastro se asegura no volverá a saberse nada en los siglos de los siglos, prueba evidente de que los espacios siderales son inmensos; ahora se nos anuncia la aparición de otro, no sé si nuevo o viejo, lo que en sí no tiene nada de particular; pero es el caso — afirma el astrónomo que lo noticia — que tras ese cometa diez y seis días de retraso a causa de no sé qué explosiones ocurridas. Repito que tampoco aquí caben propiamente burlas ni chanzas, ya que no es la primera vez que acontece algo similar; mas apunto asimismo el evento por si las moscas. De todos modos oportuno fuera hacerle saber al averiado y tardío astro, cuando se haga visible, que sea un poco más formal y que evite otra vez los tropiezos y travesías peligrosas.

Por lo que mira al tiempo reinante, realmente está haciendo de las suyas el febrerillo loco: ayer, unos días de primavera precoz con prodigios caricias de sol que a ciertas horas tenían cariz de placentero estío; luego, exabrupto, otros de súbitas sorpresas de bruma y de frío arreciante con lluvias gélidas — no por eso menos benéficas para la campiña y la sementera —, que nos han obligado a enroscarnos más apretadamente las bufandas en torno del cuello.

Siempre será verdad aquello de "Febrero corto, más bravo que turco", acerca de lo cual cabe recordar aquello de la conseja, o sea, que tanto enojo y versatilidad le vienen de haberle pedido prestado Enero un día — pues dicen que antes tenía este mes sólo treinta — con el fin de resarcirse un año en que no había helado y luego no se lo quiso devolver; la misma fechoría hizo asimismo Marzo; por lo que véngase ahora el burlado y estafado mes, si bien somos nosotros las pobres víctimas.

Por lo demás, sabido es aquel otro refrán indígena: "Si la Candelera plora, l'hiern es fora; si riu, lluny es l'estiu", y hogaño estaba tan riante la Candelera... conque a esperar algo más de frío y a preparar formitrol. O.

ARTESANO
Esfuérzate en confeccionar tu mejor obra para ser premiado en la segunda Exposición de Artesanía Balear.

Osamentas humanas descubiertas ante la puerta Sur de Nankin

Nankin. — Osamentas humanas han sido descubiertas ante la puerta sur de Nankin, en el curso de trabajos de excavación realizados por orden de las autoridades japonesas. Entre los restos descubiertos se encuentran los del monje budista Suan Chuan, célebre en toda el Asia por sus traducciones al chino de numerosos textos budicos. Su cráneo será inhumado en el monasterio de Fumto, en las afueras de Nankin, y el resto del esqueleto pasará a la colección del Museo histórico de dicha capital. Eruditos japoneses y chinos han constituido, con tal motivo un Comité de, bajo el patronato del ministro de Asuntos Exteriores y del embajador del Japón, se ocupará de estudiar la obra del monje Suan Chuan. EFE

1918 - 1943

INFORMACION LOCAL

La recogida de papel

La Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, hace público para general conocimiento que el próximo jueves día 25 es el día de la recogida de papel y ruega a todos los particulares que quieran contribuir a esta Obra Nacional den sus nombres y direcciones por teléfono llamando al 2007 Departamento de Prensa y Propaganda de la Sección Femenina o bien pasando por las oficinas Avenida José Antonio, 13 para que luego puedan pasar nuestras camaradas a recogerlo.

Jefatura de la Obra Sindical referida.

CONCURSO DE CARTELES

La obra sindical de Cooperación de acuerdo con el Servicio de Prensa y Propaganda Sindical abre con esta fecha un concurso libre para la confección de sus primeros carteles de propaganda mural, estableciendo a tal fin tres premios de 2.000 ptas., 1.500 ptas. y 1.000 ptas., más cinco menciones honoríficas que el tribunal calificador otorgará respectivamente a los ocho concursantes cuyos trabajos sean merecedores de tales recompensas.

Las condiciones para participar en este concurso se hallan expuestas en el tablero general de anuncios de esta Delegación Provincial de Sindicatos, (Av. A. Roselló, 103, 2º).

A petición de gran número de camaradas que no han podido remitir sus trabajos dentro de la fecha señalada, debido a la falta de información y otras circunstancias dignas de estimación, el plazo de admisión señalado por nuestra convocatoria del día cinco de diciembre último quedará definitivamente cerrado el 6 del próximo marzo.

El Delegado Sindical Provincial.

De la Alcaldía

Reunión del Montepío de Empleados Municipales

En cumplimiento de un precepto reglamentario el "Montepío de Empleados Municipales" se reunirá en junta general ordinaria el próximo lunes, día 22, a las 12:30 en primera convocatoria y a las 12:45 en segunda, en el salón de sesiones del Excmo. Ayuntamiento. Trátanse los asuntos siguientes:

Aprobación acta junta general ordinaria día 16 Febrero 1942; id. id. extraordinaria día 11 Mayo 1942; Memoria año 1942; Estado cuentas 1942; Inventario Balance 1942; Elección nuevo Consejo Administración; Ruegos y preguntas.

Mañana domingo, el tan esperado e interesante

Constancia - Mallorca

en "Es Cos" INCA

En la iglesia de la Misión

Ayer comenzó en esta iglesia el Triduo de Cuarenta Horas que celebran los socios de la Archicofradía y Pía Unión de la Santa Agonía de Nuestro Señor Jesucristo.

Hoy, por la tarde, a las 4:30 Exposición de S. D. M.

A las 7, rezo del Santo Rosario, devoto ejercicio de la Santa Agonía, sermón predicado por el Rdo. P. Juan Domenge. C. M. y reserva.

Día 21, Fiesta Principal: Mañana.

A las 8, Misa de Comunión General, con plática, que celebrará el Rdo. P. José Piquer. C. M.

A las 10, Misa solemne, con panegirico por el Rdo. P. Manuel Cervero, C. M., interpretándose la partitura a dos voces del Rdo. D. Bernardo Cerdó, Pbro.

Al final se cantará el himno a la Santa Agonía.

Tarde:

A las 4:30, exposición de Su Divina Majestad.

A las 7, Santo Rosario, ejer-

Gobierno Civil

MULTA

Por el Excmo. señor Gobernador ha sido impuesta una multa de 150 pesetas al vecino de Pont d'Inca, Bartolomé Balaguer Nadal, por maltratar de obra al árbitro con ocasión de hallarse jugando un partido de fútbol en Sancellas.

El irresistible

Constancia - Mallorca

DOMINGO 21

Campo "Es Cos" Inca

Junta Provincial de Carburantes Líquidos de Baleares

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores propietarios de automóviles con tarjeta Clase "A" que no hayan retirado sus cupos de Diciembre o Enero, podrán retirar el cupo de Febrero si previamente abonaron en Papel de Pagos al Estado, en la oficina de esta Junta, San Jaime, 336, bajas derecha, una sanción de TRES PESETAS por cada litro del cupo asignado en su tarjeta, que no hayan retirado.

Palma a 19 de Febrero de 1943. — El Gobernador Civil, Presidente de la Junta. — Manuel Végilison.

De Inca

Bautismo de tres soldados Mañana, domingo, se celebrará en Inca la ceremonia del bautismo de tres soldados del Regimiento Infantería núm. 60, de guarnición en dicha ciudad.

Facilita la labor de recogida de papel avisando al 2007. Hazes un beneficio a la Patria.

Boletín religioso

DOMINGO, DIA 21

Domingo de Septuagésima Santos Felix y Seterino, obispos Cuarenta Horas

Concluyen en la iglesia de la Misión que los Socios de la Santa Agonía consagran a Jesús Agnizante.

Fiesta principal de la Archicofradía.

A las 8, Misa de Comunión General, con plática, que celebrará el Rdo. P. José Piquer, C. M.

A las 10, Misa solemne, con panegirico por el Rdo. P. Manuel Cervero, C. M., interpretándose la partitura a dos voces del Rdo. D. Bernardo Cerdó, Pbro.

Al final se cantará el himno a la Santa Agonía.

Por la tarde, a las 4 y media exposición de Su Divina Majestad.

A las 7, Santo Rosario, ejercicio por el mismo orador del Triduo Rdo. P. Juan Domenge, C. M., Te-Deum y solemne Reserva.

Al final se dará a besar el Lignum Crucis.

Otras funciones

En la Misa mayor de la Santa Iglesia Catedral Basílica, predicará el M. I. señor don Antonio Sancho, canónigo Magistral.

En Montesión, la Asociación de la Buena Muerte tendrá su Misa de Comunión y su acto reglamentario.

En San Felipe Neri, Día de Retiro Espiritual para los Asociados de la Comunión Reparadora.

A las 6 y media, Misa y 1ª dicitación.

A las 10 Misa y plática por el Rdo. P. Director.

A las 6:45 de la tarde continuación de la Quincena de la Inmaculada de Lourdes.

En San Francisco, a las 4 de la tarde, reunión del Discretorio de Hermanas y Presidentas de Coro.

A las 4:30 acabada la reunión del Discretorio, habrá Vestición de los aspirantes que lo hayan solicitado.

En el Socorro, a las 8, Misa de Comunión general para la V. O. T. de San Agustín.

En los Padres Capuchinos la V. O. T. tendrá Misa de Comunión a las 7:30.

Por la tarde a las seis y media, la función acostumbrada.

Bodas de plata con la iglesia de Sto. Domingo de Inca

Las celebró como Rector de la misma el Rdo. don José Aguiló Pomar

La iglesia de Santo Domingo de Inca se ha vestido con sus mejores galas, en homenaje a su Rector Rdo. don José Aguiló Pomar en el XXV aniversario de su nombramiento.

El esplendor de sus luces, y damascos que para la fiesta lucía, la rejuvenecían de tal manera que nadie creyera tuviera tantos años, ni que hubiera pasado las vicisitudes e inclemencias que ha soportado.

Esta vetusta iglesia con sus muros dorados por la patina de los siglos, juntamente con el Convento (hoy ocupado por los Juzgados) a ella adosados, fue fundado por los Padres Dominicos, a solicitud de los habitantes de esta Ciudad, P. Fray Antonio Torrens, natural de Inca y Fray Francisco de Berard, de la noble y antigua familia de este nombre, e insigne predicador. El año 1604, previa la licencia del Ordinario, el Padre Martín Ferrer, Provincial de Aragón y Visitador de los Conventos de Mallorca, dió también para dicha fundación, y compradas unas casas de un terreno, dióse la primera misa a principios de aquel año.

El Convento fué al principio Vicaría y Fray Antonio Torrens fué su primer vicario.

Procedióse a la construcción de la iglesia, pero como no gustara y queriendo fuera más suntuosa, siendo Prior el Padre Fray Pedro Juan Fonollar, natural también de Inca, el día 2 de julio de 1664, púsose la primera piedra del nuevo templo. En marzo de 1668, empezábase la Capilla de Nuestra Señora del Rosario, y la nueva iglesia era bendecida solemnemente el 4 de agosto de 1689.

Con la expulsión de los frailes, que tuvieron que abandonar, empezó a correr temporales y vaivenes, obra de la política de aquellas fechas, sin que por ello haya dejado de respirarse en su ambiente el espíritu dominicano de que la impregnaran sus fundadores.

Trascurren los años y la iglesia de Santo Domingo envivece, como enviecen las personas; entra el decrecimiento y se la ve decaer; pero es como aquella inciana que alejándose de la juventud de sus años mozos, no se resigna a desprenderse de sus alhajas y oropeles y los guarda cuidadosamente; la iglesia de Santo Domingo es así; guarda sus capillas, sus altares, sus imágenes y damascos de cuando abrió sus puertas a los fieles para que rindieran culto al Artífice por mediación del Santo Padre espiritual de sus fundadores, Santo Domingo de Guzmán; y, también como la ancianita, gusta de exponerlas y lucirlas en las solemnidades y fiestas de sus protectores y bienhechores.

Y así ha querido lucirlas en esta fiesta solemne, como premio y agasajo al Rdo. don José Aguiló Pomar, que lleva veintidós años regidéndola y cuidándola con humildad, pero con entusiasmo y fe; trabajando mucho y, quizá, muchas veces sólo.

Desde febrero de 1918 en que fué designado para regirla, ha mantenido, a fuerza de imprevistos trabajos, viva la fe y devoción de la populosa barriada en que está enclavada la iglesia. Ardua ha sido su labor, pero ella ha sido de fructíferos resultados, pues durante estos 25 años, aparte del culto cotidiano y funciones periódicas y extraordinarias que se celebran en ella, la ha enriquecido con nuevas imágenes y ornamentos; ha constituido allí la Cofradía del Rosario Perpetuo, la Congregación de Caballeros y Damas del Pilar y la Milicia Angélica de Santo Tomás a la que tiene inscritos muchísimos jóvenes de esta población, que con ferviente entusiasmo practican todos los actos que el Reglamento les impone.

Con motivo de este aniversario, se han celebrado solemnes fiestas, empezando por una Misa de Comunión general que celebró el Rdo. P. Arsenio S. Puerto, Superior del Convento de Padres Dominicos de Manacor.

A las 10:30 tuvo lugar solemne Misa votiva de Santo Domingo por privilegio especial con rito dominicano, oficiando el don José Aguiló actuando de Diácono el Rdo. P. Salvador Simón, de Subdiácono el Rdo. Padre José María García Mortajada, dominicos, asistidos por el Padre Puerto y el Vicario de la Parroquia don Antonio Falou, y servidos por tres sacristanes Terciarios dominicos, venidos expresos de Manacor.

Ocupó la Sagrada Cátedra el M. I. Dr. don Andrés Caimari, Canónigo Canciller.

Durante la celebración del Oficio, al que dieron realce con sus timbres y justaza nada común, la Escolanía Seráfica de Inca y el Orfeón "El Harpa" de Inca cantaron la Misa del Maestro Salas, estrenando el Motete a cuatro voces "Quid retribuam Domino?" del que es autor el propio homenajeado Rdo. don José Aguiló.

Asistieron las Autoridades, presidiendo el Comandante Militar Coronel señor Esquivias, el Alcalde Sr. Rotger con nutrida representación del Ayuntamiento, el Jefe de Instrucción señor Fullana, el Juez Municipal señor Coll, los Comandantes de la Guardia Civil y Carabineros del Distrito, el Registrador de la Propiedad señor Mayrata, el Presidente de la Junta Parroquial, señor Vivern, representaciones de las Juntas de Asociaciones y congregaciones, etc. y en sitio de preferencia, los familiares del Rdo. don José Aguiló.

Y hubiera sido ingratitude por parte de los inquesos si con esto se hubieran conformado; había que hacer algo más; tenía que hacer patente su fe y devoción, y demostrar la estima en que tienen a tan antigua iglesia, y así lo hicieron; por la noche celebró solemne función de Homenaje al Patriarca Santo Domingo y a la Orden que él fundara; de nuevo llenó el templo de fieles para oír al Superior del Convento de Manacor, Rdo. P. Arsenio S. Puerto, y adorar la Reliquia del Santo expuesta ante el Altar Mayor.

Entre las muchas felicitaciones recibidas por el Rdo. señor Aguiló merece destacarse un telegrama concebido en los términos siguientes: "Celebrar veintidós aniversario rectorado Su Santidad augurándole nuevas gracias celestiales impártele paternalmente bendición apostólica." — Cardenal Magliano.

También es digna de mención otra comunicación por la que el Rdo. Padre General de los Dominicos bendice de corazón al Rdo. don José Aguiló en el XXV aniversario de su cargo de Rector de la iglesia de Santo Domingo de Inca, y le da las gracias por el celo demostrado en estos 25 años al frente de esa Iglesia, y le concede que pueda ser admitido a la Tercera Orden de Nuestro Padre Santo Domingo cuando quiera y a pesar de ser Terciario franciscano, lo que el Padre General le concede con autorización Apostólica, concedida por el mismo Sumo Pontífice.

Igualmente recibió bendiciones del Excmo. e Ilmo. señor Arzobispo-Obispo de Mallorca, y del Arzobispo de Zaragoza, Dr. Doménech, que fué quien le nombró Rector de Santo Domingo hace 25 años.

Asimismo fué objeto de varios y valiosos obsequios de las distintas Cofradías adscritas a esta Iglesia.

De esta solemne recordamos grato recuerdo por muchos años. Así sea.

B. C. B.

Inca, 14 febrero 1943.

CHOFER EN DIEZ DIAS

Lo será aprendiendo a conducir autos en escuela AUTO TÉCNICA. También tramitará la obtención del título.

GARCÍAS — Arturo Rizzi, 40 — Teléfono, 1775.

ZAPATOS A 5 CENTIMOS

ó menos de consumo diario podrán adquirir las SENORAS lo mismo en medio tacón que en tacón alto, aprovechando los lotes de 15, 20, 25 y 30 ptas. que liquidan "CALZADOS DADOS". Por tener un par de años de fabricados son de mayor solidez que los actuales.

Los Talleres de Caridad de Santa Rita

29.º aniversario de su fundación en Palma

Fundados en Madrid a principios de este siglo por el insigne P. Salvador Font, O. S. A., reconocidos por el Gobierno de la Monarquía como asociación pública benéfica y favorecida por el santo Pontífice Pío X con gracias y privilegios singulares, se multiplicaron prodigiosamente sus centros en la capital de España con ramificaciones en varias provincias, en París y en algunas Repúblicas hispano-americanas. Los treinta y tantos centros de Madrid fueron destruidos durante la dominación roja, no ha sido posible aun restaurarlos.

Aquí en Palma, esta asociación benéfica - cristiana, que lleva por lema "Vestir al Desnudo", fundó el primer centro bajo el subtítulo de N. Sra. del Pilar, el 2 de febrero de 1914.

El venerable Prelado Excmo. Sr. D. Pedro Campins Barceló (s. g. h.) aprobó sus Estatutos, le bendijo en la iglesia de N. Señora del Socorro (Padres Agustinos) celebrando el mismo día una misa de comunión general para las numerosas señoras Obreras y señores Protectores de ambos sexos que se inscribieron en la Asociación y recibieron de manos del Prelado la medalla de Santa Rita.

Este primer centro socorrió los reves al año a gran multitud de familias necesitadas de las parroquias de la Trinidad y Santa Eulalia con prendas de vestir, confeccionadas por las señoras Obreras del "Taller".

El entusiasmo creciente de la nueva Asociación, bajo los auspicios de la santa "Aboga de los Imposibles", hizo que a cabo de tres semanas, el 15 de marzo, se fundara un segundo centro en la calle de los Olmos que bendijo, por delegación del mismo señor Obispo, el Rdo. don Buenaventura Barceló Ramis, párroco de San Jaime, quien obtuvo poco después la dignidad de Canónigo-Archipreste de la Catedral de Mallorca. Este centro, con el subtítulo de Santa Teresa y Santa Catalina, socorrió a buen número de personas pobres de las parroquias de San Miguel, San Nicolás San Jaime y Santa Cruz.

Dos años más tarde, con el subtítulo de la Sagrada Familia, se fundó un tercer centro que bendijo solemnemente en la iglesia del Socorro el actual venerable Prelado de Mallorca, a la sazón, Obispo de Lérida. Este centro alivia con prendas de vestir las necesidades de numerosas familias pertenecientes a las populosas barriadas del Molinar, Soledad y Hestades.

Durante los últimos años han podido sostenerse, aunque angustiadamente por las grandes dificultades de adquirir telas destinadas a la confección de prendas que han de confeccionar y presentar en la reunión mensual de cada centro las señoras Obreras respectivas, anien de otros obstáculos más o menos conocidos, y que es de esperar sean obviados prontamente, confiando en la protección de Santa Rita y en la generosa abnegación de sus fieles y entusiastas devotos.

El próximo lunes, día 22, a las ocho, se celebrará en la iglesia del Socorro misa de comunión general con plática en acción de gracias.

COSECHA ABUNDANTE

Agricultores si queréis obtener una abundante cosecha de PATATAS abonad con ABONO orgánico "EL MEJOR"; calidad garantizada.

Pedidos en: Cooperativa Agrícola de La Puebla, Cooperativa Agrícola de Muro, Sindicatos Agrícolas, Representantes o a D. A. Mingarro de Palma, calle de Casa España n.º 1 - 1.º; teléfono 2754.

D. Gabriel Bennassar Salas

Ha fallecido a la edad de 54 años, en la villa de La Puebla, habiendo recibido los Santos Sacramentos

A. E. R. I. P. A.

Su aflicta esposa doña Catalina Serra Bennassar, su abijada Catalina Serra Qués, su hermano don Juan Bennassar Salas, hermanos políticos doña Antonia Qués, don José Serra Bennassar, don Juan Soler, doña Francisca Ferragut, doña Juana Pericás, sobrinos y demás parientes al participar a sus amistades tan sensible pérdida, ruegan tengan presente el finado en sus oraciones y se sirvan asistir al rosario que se rezará hoy, a las nueve de la noche en la casa mortuoria, y seguidamente a la conducción del cadáver a su última morada; así como al funeral que se celebrará el lunes, día 22, a las once en la iglesia parroquial de La Puebla.

Casa mortuoria: Mayor, 104; La Puebla.

Don Nicolás Cortés Cortés

HA FALLECIDO A LA EDAD DE 73 AÑOS, HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN APOSTOLICA

E. P. D.

Sus desconsolados hermanos Teresa, Concepción, Agustín, Antonia y José; hermanos políticos Leonor Forteza, Pedro Luis Miró; nietos, sobrinos y demás familia participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan se sirvan asistir al rosario que tendrá lugar esta noche a las 8 en la iglesia parroquial de San Nicolás y seguidamente a la conducción del cadáver a su última morada.

No se invita particularmente

Casa mortuoria: San Bartolomé, 44 - 2.º

reunió la Comisión gestora municipal

Se reunieron las liquidaciones de los presupuestos del Interior y Ensanche, ambas con un donativo de mil pesetas para contribuir a la suscripción abierta para diez camas al «Asilo de Nazaret».

Se reunió en la tarde de hoy la Comisión Gestora Municipal para dar curso a las liquidaciones de los presupuestos del Interior y Ensanche, ambas con un donativo de mil pesetas para contribuir a la suscripción abierta para diez camas al «Asilo de Nazaret».

Se aprobó la liquidación de los presupuestos del Interior y del Ensanche, arrojando dichas liquidaciones un superávit de 144.309,07 y 181.900,10 respectivamente.

Fueron aprobadas también las relaciones de créditos reconocidos y obligaciones pendientes de pago, correspondientes a ejercicios anteriores.

Se acordó conceder una subvención al Club Frontón Balear, de 1.000 pesetas, para su participación en los Campeonatos de España de pelota vasca.

A propuesta del señor Aleixandre se acordó contribuir con mil pesetas a la suscripción abierta para dotar con diez camas al Asilo de Nazaret.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levantó la sesión.

del día 16, a las 2:30 se hicieron a la mar dirigiéndose a «Sa Mesquida», a bordo del falucho de 24 palmos «Niño de Praga» José Fuster Sancho, de 50 años y sus hijos Rogelio y Pedro, de 20 y 18, respectivamente, a los cuales les sorprendió el fuerte vendaval, por lo que naufragaron.

En la playa «Guya» ha aparecido un remo que ha sido reconocido como de la barca desaparecida.

En la cima del monte el Rdo. don Miguel Bonnin dió a la multitud sus últimos y sabios consejos, terminando con las mismas palabras con que empezó: «Nunca olvidéis — dijo — que en Dios está la solución de todos los problemas de la vida individual, familiar y social».

Otra vez reunió el pueblo en la iglesia, después de haber prometido amor y fidelidad a Jesucristo y a su Iglesia, recibió la bendición papal del mismo predicador, que se despidió de él, agradeciendo su atención y asistencia.

El pueblo de Capdella está otra vez de enhorabuena y de una manera especial las jovencitas que, no contentas con asistir a las conferencias generales, asistieron a las pláticas especiales que daba todos días en el Convento para las Hijas de María.

Desde estas líneas rogamos a Dios para que se digno bendecir con toda clase de bendiciones a los promotores, cooperadores y ejercitantes de estos Santos Ejercicios.

En La Puebla, ha fallecido, a los 54 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos, don Gabriel Benassar Salas.

E.P.D. El finado, muy conocido y respetado en dicha villa por su posición social, su bondad y su trato cordial, era además muy estimado por cuantos le conocían, entre quienes su muerte será muy sentida.

Reciba su afligida esposa, doña Catalina Serra Benassar; su ahijada, Catalina Serra Qués; su hermano, don Juan Benassar Salas; sus hermanos políticos doña Antonia Qués, don José Serra Benassar, don Juan Soler, doña Francisca Ferragut y doña Juana Pericás, y demás familia el testimonio de nuestro sentido pésame.

También se halla restablecido de la operación quirúrgica que le fué practicada, el distinguido joven Jacques Decamps, hijo del Cónsul de Francia en esta ciudad.

También han visto aumentado su hogar con el nacimiento de un niño, su hijo primogénito, don Priamo Villalonga Ballester y esposa, doña Teodora de Cantos.

Unión Diocesana de las Mujeres de Acción Católica Campaña pro-Santificación de las Fiestas

Se comenzará oficialmente la Campaña con un Triduo en el Oratorio del Local Social, los días 19, 20 y 21 del corriente. Hoy, segundo día de Triduo en el Oratorio de Acción Católica (Zavella, 17). A las 5 de la tarde: Exposición Menor, tunnes de vela, y a las 7: Plática a cargo del Sr. Consiliario Diocesano, Bendición y Reserva.

Domingo día 21: A las 7 de la tarde: Solemne Hora Santa, con Exposición Menor.

Se ruega encarecidamente la asistencia a todas las afiliadas de los Centros y se invita también a las mujeres en general, aun cuando no pertenezcan a la Asociación.

DE CAPDELLA Cines

Ejercicios Espirituales

Concurridísima procesión el día de la conclusión

Desde el día 7 al 14 han practicado los habitantes de Capdella los Santos Ejercicios que con gran éxito ha dado el Rdo. don Miguel Bonnin. El pueblo en masa todas las noches se congregaba en su iglesia, que llenaba por completo, y después de cantar por las calles el Santo Rosario o se cansaba de escuchar su fogosa y misionera palabra.

Muy simpática resultó la fiesta de los niños el día de la aparición de la Virgen de Lourdes. Todos los niños y niñas, que habían escuchado en días anteriores sus pláticas, a las once y media, llevando palmas en sus manos y seguidos de numeroso público, recorrieron las principales calles con la hermosa carroza de la Virgen y Bernardeta y terminaron su fiesta con una misa solemne en la iglesia.

Mas los actos del día 14 revistieron una tan grande solemnidad y una religiosidad tan profunda, que no se recordaran otros semejantes. Más de 300 personas se acercaron a recibir a Jesús Sacramentado en la Comunidad general y más de 400 personas por la tarde tomaron parte en la gran procesión que hizo el monte «Puig d'es Moll», llevando la venerada imagen del Santo Cristo de la Salud, la misma imagen que, cien años hará por Pentecostés, fué recibida por el pueblo con gran pompa y entusiasmo, procedente del Convento de Jesús de Palma.

La procesión casi todos los hombres del pueblo y detrás venían las mujeres, presidiendo la religiosa comitiva el Rdo. don Gabriel Cabrer y Autoridades locales.

En la cima del monte el Rdo. don Miguel Bonnin dió a la multitud sus últimos y sabios consejos, terminando con las mismas palabras con que empezó: «Nunca olvidéis — dijo — que en Dios está la solución de todos los problemas de la vida individual, familiar y social».

Otra vez reunió el pueblo en la iglesia, después de haber prometido amor y fidelidad a Jesucristo y a su Iglesia, recibió la bendición papal del mismo predicador, que se despidió de él, agradeciendo su atención y asistencia.

El pueblo de Capdella está otra vez de enhorabuena y de una manera especial las jovencitas que, no contentas con asistir a las conferencias generales, asistieron a las pláticas especiales que daba todos días en el Convento para las Hijas de María.

Desde estas líneas rogamos a Dios para que se digno bendecir con toda clase de bendiciones a los promotores, cooperadores y ejercitantes de estos Santos Ejercicios.

En La Puebla, ha fallecido, a los 54 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos, don Gabriel Benassar Salas.

E.P.D. El finado, muy conocido y respetado en dicha villa por su posición social, su bondad y su trato cordial, era además muy estimado por cuantos le conocían, entre quienes su muerte será muy sentida.

Reciba su afligida esposa, doña Catalina Serra Benassar; su ahijada, Catalina Serra Qués; su hermano, don Juan Benassar Salas; sus hermanos políticos doña Antonia Qués, don José Serra Benassar, don Juan Soler, doña Francisca Ferragut y doña Juana Pericás, y demás familia el testimonio de nuestro sentido pésame.

También se halla restablecido de la operación quirúrgica que le fué practicada, el distinguido joven Jacques Decamps, hijo del Cónsul de Francia en esta ciudad.

También han visto aumentado su hogar con el nacimiento de un niño, su hijo primogénito, don Priamo Villalonga Ballester y esposa, doña Teodora de Cantos.

Se impondrá al nacido el nombre de Francisco Rafael Ubaldo. Les felicitamos.

Peticion de mano Por don Juan Fortuny Deza-

Nuevas disposiciones reguladoras de la contribución sobre la renta

Nueva tarifa de tributación como consecuencia de la supresión del impuesto de cédulas personales

Las presentes normas se aplicarán a las liquidaciones posteriores al 31 de diciembre de 1942

Madrid.—La ley por la que se modifican las disposiciones vigentes reguladoras de la contribución sobre la renta que hoy publica el «Boletín Oficial del Estado», dispone:

En el preámbulo se dice que la modificación obedece a la supresión del impuesto de cédulas personales y es sólo para un sector privilegiado de la economía nacional, que va a disfrutar de las ventajas de una simplificación fiscal y de que le grave por un solo concepto y en proporción conjunta, generalmente inferior a la actual, rentas que hasta ahora se hallan sujetas a dos tributos: el impuesto de cédulas personales y la contribución sobre la renta.

Artículo primero. La tarifa establecida para la contribución sobre la renta por el artículo 56 de la Ley de 16 de diciembre de 1940 será substituida por la siguiente:

Porción de renta imponible comprendida entre	Tipo impositivo
0 y 60.000,01 pesetas	0
60.000,01 " 100.000 "	7,5
100.000,01 " 150.000 "	18
150.000,01 " 250.000 "	20
250.000,01 " 500.000 "	27
500.000,01 " 1.000.000 "	33
el exceso sobre 1.000.000 "	44

Artículo segundo. El primer párrafo del artículo 53 de la Ley de 16 de diciembre de 1940 se entenderá modificado en los siguientes términos:

«Será baja de la renta imponible de los contribuyentes casados o viudos una cantidad igual a la que resulte de multiplicar 3.000 pesetas por el número de hijos legítimos del contribuyente. A estos efectos no se computarán:

- a) Los hijos varones mayores de edad.
- b) Los hijos menores de edad y las hijas solteras que tengan de por sí peculio con renta superior a la citada suma de 3.000 pesetas anuales.
- c) Las hijas casadas y las religiosas profesas.

Artículo tercero. Al párrafo primero del artículo tercero de la Ley de 20 de diciembre de 1932, se le añadirá lo siguiente: «Así como las utilidades de cualquier naturaleza o clases pagadas por personas naturales o jurídicas domiciliadas en territorio español».

Artículo cuarto. El número sexto del artículo sexto de la mencionada Ley de 20 de diciembre de 1932 quedará redactado en la siguiente forma: «Las contribuciones directas satisfechas por el titular durante el período de imposición al Estado, provincia o Municipio, incluida la cuota o cuotas del repartimiento general de los Municipios, y los derechos, tasas y arbitrios municipales o provinciales, especialmente afectos a bienes, salvo las contribuciones especiales por razón de aumento de valor de los inmuebles y las que gravan las plus-valías solo en el caso de que el incremento en cuestión no forme parte de la renta imponible, se deducirá como gasto la cuota de la contribución de utilidades».

Música en el Paseo del Generalísimo

Programa de las obras que ha de ejecutar la Música de la Capitanía General de Baleares el día 21 del corriente en el Paseo del Generalísimo, de 12 a 14:

- I. — Lope, «Germana», paso doble.
- II. — Julio Gómez, «El Pelele», tonadilla.
- III. — Serrano, «Moros y Cristianos», Fantasía.

Segunda parte: I. — F. Liszt, «Rapsodia Húngara» número 2. II. — Usandizaga, «Las Golondrinas», Pantomima. III. — R. Wagner, «Lohengrin», Cortejo Nupcial.

Naufragio de una barca pesquera

Debido a los fuertes temporales reinantes en el mar, se teme fundadamente que hayan naufragado una barca pesquera, dedicada a la pesca del calamar, y que hayan perecido ahogados sus tripulantes.

El laúd «Sebastián» tripulado por el pescador Sebastián Glodoner Portell, se hizo a la mar desde el puerto de Cabrera el pasado domingo.

Hasta ahora los esfuerzos hechos por las autoridades de Marina en pro de los naufragos, no han dado positivo resultado.

absoluta de 15.000 pesetas». Disposiciones finales: Primera. Los preceptos anteriores de esta Ley serán aplicables a cuantas liquidaciones deban practicarse para la exacción de cuotas a partir de la devengada en 31 de diciembre de 1942.

Segunda. El Ministro de Hacienda queda autorizado para dictar las disposiciones necesarias para la aplicación de esta Ley así como para suprimir la exacción sobre la base de signos externos, revisar o corregir el sistema de estimación de rendimientos netos y su imputación como mínimos a los titulares de contribuciones directas del Estado y refundir en un solo texto cuantas disposiciones subsistentes regulando la contribución sobre la renta.

Tercera. Quedan derogadas cuantas disposiciones se opongan al cumplimiento de esta Ley. CIFRA

RADIO NACIONAL DE ESPAÑA

Emisora central (onda 377,4 m.; 795 kcs.) EMISION DE LA MAÑANA 8'00 — Información local. EMISION DE LA TARDE 14'00. — Información local. 14'30. — Información general retransmitida. 19'00. — Radio España para Europa. EMISION DE LA NOCHE 21'15. — Programa especial para Madrid. 21'45. — Información general retransmitida. 1'00. — Radio España para América.

MOTORES

Transformadores nuevos, garantizados. Existencia en todas potencias y características. Precios especiales para revendedores. Elu-Maquinaria Eléctrica S. L. Teléfono, 23. — DURANGO

PAGO BIEN

objetos de oro y plata y papelerías de empeño. — C. Vidriera, 27 entl.; de 10 a 1 y de 4 a 6.

AHORRARA DINERO

comprando nuestros velones y candelas aceite (LLUMETAS). — «El Aguila»: C. Brossa, 28; Palma.

Para colonias a granel MARI ROSA

Colón, 22

VENDO

motor «Crossley» 40 H.P. con fábrica de gas pobre completa y alternancia «Asea» 30 Kw. buen funcionamiento. — Teléfono n.º 3. — Inca.

NEGOCIADO DE ARBITRIOS

Anuncio de Cobranza Queda abierta la cobranza en su período voluntario de los ARBITRIOS: Solares sin edificar (Anuales y primer trimestre) y Contribuciones Especiales (Regularización Plaza Santa Eulalia) del ejercicio corriente, la cual tendrá lugar en las oficinas municipales de recaudación, los días que transcurran desde el día 22 de Febrero al 22 de Agosto, ambos inclusive, advirtiéndose que los contribuyentes que dejaren transcurrir el citado plazo sin satisfacer sus recibos, incurrirán en apremio sin más notificación ni requerimiento con el recargo del 20 por 100 por único grado, quedando reducido éste al 10 por 100 si los satisfacen desde el 1.º de Septiembre al 10 del mismo mes.

Lo que se anuncia para general conocimiento de los interesados. Palma, 18 de Febrero de 1943. — El Alcalde, Jorge Dezcallar.

NEGOCIADO DE ARBITRIOS

Anuncio de Cobranza Queda abierta la cobranza en su período voluntario de los ARBITRIOS: Solares sin edificar (Anuales y primer trimestre) y Contribuciones Especiales (Regularización Plaza Santa Eulalia) del ejercicio corriente, la cual tendrá lugar en las oficinas municipales de recaudación, los días que transcurran desde el día 22 de Febrero al 22 de Agosto, ambos inclusive, advirtiéndose que los contribuyentes que dejaren transcurrir el citado plazo sin satisfacer sus recibos, incurrirán en apremio sin más notificación ni requerimiento con el recargo del 20 por 100 por único grado, quedando reducido éste al 10 por 100 si los satisfacen desde el día 12 de Abril al 22 del mismo mes. — A los que satisfagan dentro del plazo indicado toda la anualidad del Arbitrio Solares, se les beneficiará el 6 por 100 de descuento. Lo que se anuncia para general conocimiento de los interesados. Palma, 18 de Febrero de 1943. — El Alcalde, Jorge Dezcallar.



HOGAR DEL PERFUME (CAMBIO DE DIRECCION)

Selecto y extenso surtido en Colonias, Lociones, Extractos y artículos de regalo, etc. SINDICATO, 130.

TBOL Campo Son Canals a las 2'45 tarde GRAN PARTIDO ATLETICO BALEARES MANACOR NORAS ENTRADA GRATIS

